

## **Abstimmungsparole**

Abstimmung vom 15.05.2022

## Bundesbeschluss über die Europäische Grenz- und Küstenwache

Die Europäische Agentur für die Grenz- und Küstenwache, genannt Frontex, wird von der Schweiz mitgetragen, weil die Schweiz Mitgliedstaat der Abkommen von Schengen und Dublin ist. Diese Abkommen sind die Grundlage für die Freizügigkeit und Sicherheit, welche unsere Bürgerinnen und Bürger in Europa und der Schweiz geniessen, und auch für die Asylpolitik der Mitgliedstaaten. Frontex schützt die Grenzen und Küsten des Schengenraums. Frontex schützt damit auch uns. Die Bekämpfung der internationalen Kriminalität auf unserem Territorium ist nur durch die Zusammenarbeit der Sicherheitsbehörden im Schengenraum möglich. Angesichts des Drucks an den Grenzen Europas muss die Unterstützung von Frontex finanziell, personell und materiell verstärkt werden. Dabei soll die Schweiz ihren Beitrag proportional zu ihrer Grösse leisten. Dieser Beitrag und die weitere Teilnahme der Schweiz an Frontex wurden von Bundesrat und Parlament mit Bundesbeschluss vom 1. Oktober 2021 gutgeheissen. Gegen diesen Beschluss haben linke Aktivistengruppierungen das Referendum ergriffen. Die FDP AI empfiehlt Ihnen, JA zu Sicherheit und Freiheit in der Schweiz und im Schengenraum zu sagen. Sagen Sie JA zum Bundesbeschluss über die Europäische Grenzund Küstenwache!

